



Zertifikat



Herr Dr. med. Philipp Martin

hat den Strahlenschutzkurs zur Erlangung des Sachverständigenstandes vom 25. - 29. Mai 1998 am Kantonsspital / Universitätskliniken Basel mit Erfolg absolviert. Die Ausbildung wurde am 22. Dezember 1997 vom Bundesamt für Gesundheit anerkannt.

Damit ist er berechtigt, nach Artikel 18 Absatz 2 der Strahlenschutzverordnung die Funktion des Sachverständigen für diagnostische Anwendungen von Anlagen zur Erzeugung ionisierender Strahlen auszuüben.

Für die Ausbildungsstätte:

Prof. Dr. phil. nat. J. Roth

Basel, den 25. Mai 1998